COMITÉ INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE

VICE-PRÉSIDENTS

M. Martin Bodmer demeurera vice-président du Comité international en 1964, tandis que M. Hans Bachmann a été désigné comme vice-président pour les années 1964 et 1965.

CONSEIL DE PRÉSIDENCE

Le Comité international de la Croix-Rouge a constitué comme suit son Conseil de Présidence pour l'année 1964: président: M. Léopold Boissier; vice-présidents: MM. Martin Bodmer et Hans Bachmann; membres: MM. Jacques Freymond, Ernest Gloor, Samuel Gonard et Frédéric Siordet.

MESSAGE DE NOUVELLE ANNÉE

Le message de M. L. Boissier, président du ÇICR, a été, comme par le passé, enregistré et expédié, par les soins du bureau de radiodiffusion et télévision du ÇICR. Le voici:

L'année qui se termine a été pour la Croix-Rouge celle du rassemblement, d'une prise de conscience de son unité. En effet, les nombreuses manifestations qui ont eu lieu à Genève et ailleurs, à l'occasion du centième anniversaire de la fondation de ce mouvement mondial ont montré que toutes les formations nationales et internationales de la Croix-Rouge se sont groupées autour de quelques principes universels, universellement acceptés et universellement pratiqués.

Je ne citerai en exemple que les actions poursuivies par le Comité international en Afrique, en Extrême-Orient et dans les déserts d'Arabie. Même dans ces régions où, hier encore, on ignorait tout des Conventions de Genève, certaines règles concernant la protection des victimes des conflits armés ont été reconnues et acceptées.